

通信「ほくと」

天童市立天童北部小学校

校長 佐藤 尚子



7月28日～8月23日

自分で考え、挑戦する夏休みに

子供たちが楽しみにしている夏休みに入ります。新型コロナウイルスの感染が急拡大しており学級閉鎖のクラスがあるなど、心配な状況は続きますが、元気に充実した休みを過ごせることを願っております。

各学級でも夏休みの生活について考える時間をとります。27日間にわたる長い休みを何となく好き勝手に過ごすのではなく、自分のめあてをもち、計画を立てて生活する力を伸ばせるように指導しています。

学習はもちろん、自分の得意なこと(スポーツ、趣味、読書、お手伝い等々)にじっくり取り組んで、その楽しさを堪能できる良い時間がたくさん持てるといいなと思います。

ご家庭でも、自分で考えて行動している姿や、何かに挑戦しようとしている姿をたくさん褒めて励ましてください。

8月24日には、368名全員がエネルギーを蓄えて元気に登校することを楽しみにしています。健康に気をつけて、事故の無い安全な夏休みをお過ごしください。



夏休み中のタブレットの管理について

夏休み中、1年生から6年生まで全児童がタブレットを家庭に持ち帰ります。タブレットを持ち帰る目的は、「学習に使用するため」です。学習に関係のない使い方(学習に関係のない動画の視聴など)はしないということを学校でも何度も指導しています。

「タブレットを家庭で使用する際の約束」についてのプリントをお渡ししましたので、ご家庭でも、もう一度お子さんと一緒にご確認くださいようお願いいたします。

また、ご自宅にある端末を使用するインターネットやゲームについても、安全に上手に楽しめるよう、使い方や時間などの約束についてぜひ、ご家庭でお話ししてください。

※ 学校から持ち帰ったタブレットは、緊急に連絡が必要な場合(例:学級閉鎖時、担任から児童への学習課題をタブレットに送信)等にも使用することがあります。その際は、ほくとメールで保護者の方にお知らせいたします。

5年 自然の家での校外学習

～協力・あきらめない・よく考える～

7月20日、山形市少年自然の家に校外学習に行き、豊かな自然の中でのウォークラリーを体験してきました。5年生がたてためあては「一人一人が一步成長できる校外学習にしよう ～協力・あきらめない・よく考える～」です。

3時間あまりかかる長いコースに3～5人の班ごと挑戦しました。心配された雨もあがり、地図と道案内のヒントになる写真を手がかりにして、鳥の声や様々な生き物との遭遇を楽しみながら歩きました。途中、道に迷ってしまった班もありましたが、全員がゴールまで歩ききり、達成感を味わうことができました。

「がんばれたこと」「これから力をつけていきたいこと」を自分たちで振り返り、これからの学校生活にいかしていきます。



元気いっぱい、スタートライン。歩くぞー！



最後の班を、迎える子供たち。皆、笑顔です。

第1回学校評議員会

7月15日に今年度初めての学校評議員会といじめ防止対策委員会を行いました。

全学級の授業を参観していただき、タブレットを使いこなして学習している子供たちの姿に、大変感心されていました。子供たちのより良い育ちにむけて、貴重なご意見をたくさんいただきました。ありがとうございました。



夏休み中の連絡について



児童の安全に関わる緊急事態の場合、また、お子さんや家族が、新型コロナウイルスに感染したとき・濃厚接触者に特定された時は、すぐにご連絡ください。

◇平日 8:20～16:50 北部小学校 654-2654

◇上記以外 『緊急連絡メール』 tendohokubu-kinkyu@dewa.or.jp へ

8月12日(金)～8月17日(水)は学校閉校日のため、上記メールにお願いします。
確認次第、こちらからご連絡いたします。